

Solaÿman Laqdim, présente son premier rapport en tant que Délégué général aux droits de l'enfant (DGDE) au Président du Parlement Rudy Demotte et à 70 jeunes de la Fédération Wallonie-Bruxelles

Ce mercredi 22 novembre, à 10h, dans la foulée de la Journée internationale des droits de l'enfant (20 novembre), Solaÿman *Laqdim* présentera à Rudy Demotte, Président du *Parlement*, son rapport annuel d'activités 2022-2023 ainsi que le Mémoire de son institution. Il s'agit de son premier rapport en tant que Délégué général aux droits de l'enfant.

À cette occasion, près de 70 élèves issus de trois écoles de la Fédération Wallonie-Bruxelles participeront, dans l'hémicycle, à une animation que leur dispenseront les équipes du projet C(r)ASH.

Les écoles sont :

- l'Institut Saint Roch à Marche-en-Famenne ;
- l'Institut Saint Laurent, à Marche-en-Famenne ;
- l'école Keerpunt à Molenbeek.

A noter que le rapport du Délégué général sera examiné et discuté en commission de l'Enfance au cours de la session parlementaire 2023-2024.

Chaque année, le 20 novembre marque l'anniversaire de la Convention internationale relative aux droits de l'enfant (CIDE), adoptée par l'Assemblée générale de l'ONU en 1989.

Le projet C(r)ASH a vu le jour au sein de la Fédération des maisons de jeunes avec le soutien du Délégué général aux droits de l'enfant et le Réseau Wallon de Lutte contre la Pauvreté, afin de questionner le CRASH d'un modèle de société qui accentue la précarité, de permettre aux jeunes de parler CASH et en toute sécurité et de porter leur parole artistique à travers une interpellation politique citoyenne. La participation des enfants et des jeunes est un droit consacré par la CIDE dans son article 12.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CP

INFO PRATIQUES :

- Mercredi 22 novembre 2023
- Entrée libre, merci de confirmer votre venue
- 72 rue Royale, 1000 Bruxelles
- 9h : accueil des classes et animation
- 10h : allocution de **M. Rudy Demotte**, Président du Parlement de la Fédération Wallonie-Bruxelles et de **M. Solayman Laqdim**, Délégué général aux droits de l'enfant, remise du rapport à M. Demotte.
- 10h20 : animation C(r)ASH dans l'hémicycle.
- 12h35 : fin de l'animation

Contacts presse

Pour le Délégué général :
David Lallemand
david.lallemand@cfwb.be
+32474951903

Pour le Parlement :
Thierry Vanderhaege
Relations extérieures
Thierry.vanderhaege@pfbw.be
+32475716837